



## **Kleine Anfrage**

des Abgeordneten Lars Harms (SSW)

und

## **Antwort**

**der Landesregierung** – Minister für Wirtschaft, Technologie und Verkehr -

### **Cargo - Zentrum/ Neubau Flughafen Neumünster**

1. Wird von der Landesregierung geprüft, ob bei einem möglichen Neubau eines Flughafens in Neumünster (anstelle des Ausbaus von Kiel-Holtenau) ein Cargo-Zentrum an den Flughafen angebunden werden kann?

Nach den sich gegenwärtig abzeichnenden Trends auf den Cargo-Märkten und insbesondere auf den Luft-Cargo-Märkten besteht in Schleswig-Holstein auf absehbare Zeit kein Bedarf für einen zusätzlichen Cargo-Flughafen. Dabei sind die Planungen für ein zusätzliches Distributionszentrum am Flughafen Hamburg-Fuhlsbüttel und der geplante Ausbau des Flughafens Schwerin-Parchim zu einem Luftfrachtzentrum berücksichtigt.

Allerdings ist aus logistischen und transportrechtlichen Gründen ggf. die Einrichtung von sog. Luftfrachtzentren im Zusammenhang mit der Errichtung von Güterverkehrszentren interessant. Sollten sich die Planungen hinsichtlich eines Güterverkehrszentrums in Neumünster weiter verdichten, wird das Land dies berücksichtigen.

2. Wenn ja,  
- wann werden erste Ergebnisse hierzu vorliegen?

- wie schätzt die Landesregierung in einer ersten Abwägung die Realisierungsmöglichkeiten ein?
- inwiefern sind für ein solches um den Bereich Cargo erweitertes Flughafenprojekt Finanzmittel des Bundes einwerbbar?

Siehe Antwort auf Frage 1.

3. Wenn nein,
  - warum nicht?

Siehe Antwort auf Frage 1.